



憲法でアクション！！ケアこそ未来を切り拓く



ナース★アクション



vol.33

2025.8.18
全日本民医連
職員育成部

<https://kirarikango.com/>

“民医連の事業と経営をまもり抜き、地域医療の崩壊を
なんとしてもくい止めるための緊急行動”に
総力を挙げてとりくみましょう！

通達ご参照下さい
2025年6月25日付 666号
2025年7月14日付 695号

①地域医療崩壊をくい止める100万筆署名に 取り組んでいます

<https://www.min-iren.gr.jp/gakusyu-syomei>



※ 第2回評議員会(8月23日)までに必ず職員の署名完了を

山梨

◎職員家族・患者さん・つながり看護学生さん
にもお願いして、更に知人友人にと拡げてい
たください。

◎看護協会、看護を良くする会、医労連など
に持ち込み、懇談し、共同の輪を拡げましょう。

「緊急行動提起」の実践 県看護協会に協力要請

「県内の病院の一つも失うことがな
いように」—これは患者さんの命を守
ることにつながる。そんな思いで7月
31日、3病院の総看護師長と勤医協看護部長で県看護協会を訪問しました。

遠藤新会長も「これは大事なこと」、専務理事も「党派を超えて取り組む課題だ
よね」と力強い言葉をいただきました。(勤医協看護部長 村松裕子)



署名・チラシ・ポ
スターを届けました

②国への要請を行います

◆日時;9月11日(木)11:00~12:00

◆主旨; 高等教育修学支援新制度の改善と

看護学生・看護師養成施設への支援の拡充を求める要望

※民医連看護専門学校等の代表者が衆議院議員会館で直接対応します。

→ オンライン傍聴をお願い致します(アドレスは通達とメール本文に)。

③学び語り合いながら取り組みましょう

『エッセンシャルワーカー～社会に不可欠な仕事なのに、なぜ
安く使われるのか～そのメカニズムと改革の展望を考える』
“看護師編”を学習動画として公開しております。

<https://kirarikango.com/essentialworker-plus/>

◎尚、熊本・長洲事件は最高裁で上告が却下されてしまいました。
署名は終了します。ご協力に深謝致します。

→ 弁護団の声明を添付します



夜勤 1.2万本の動画

@essentialworker-plus

「ナースコール2025. 今、ここから～看護部編」 #看護危機 #看護
師が足りない #医療危機 #ケアワーカー #離職 #夜勤 #看護師
#エッセンシャルワーカー #エス・プラ